



CChC Ñuble: *recorte fiscal no debería afectar inversiones*

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Ñuble manifestó su preocupación frente al recorte del gasto fiscal anunciado por el ministro de Hacienda, Mario Marcel, que alcanzará los US\$ 1.990 millones, ante el riesgo de que impacte negativamente en la ejecución de obras clave para el desarrollo regional y en el empleo del sector.

El presidente de la CChC Ñuble, Sebastián Godoy, calificó el anuncio como previsible, pero advirtió que el desafío fiscal va más allá de este año: "Eso nos obliga a doblar los esfuerzos para ser más eficientes y contribuir con toda la voluntad para que el país siga creciendo", señaló.

Enfatizó que los recortes no deberían comprometer la inversión en infraestructura pública, especialmente en regiones como Ñuble, donde estos proyectos no solo mejoran la calidad de vida, sino que también son fundamentales para dinamizar el empleo y el crecimiento económico. "Hay que aterrizar las alternativas de recorte y reconocer lo que hoy definitivamente no está funcionando. Existen programas públicos en evaluación que no han tenido los resultados esperados", añadió.
